

Los sindicatos preparan nuevas acciones y movilizaciones contra los Recortes Cospedal

Los sindicatos de la JCCM (salvo CSIF) iniciarán un proceso de recogida de firmas entre las y los empleados públicos de la JCCM; harán un seguimiento del proceso de elaboración y tramitación de los Pre-

supuestos regional para buscar el momento idóneo para convocar acciones de rechazo a los recortes y convocarán manifestaciones en las capitales de provincia.

Los sindicatos representativos de las y los empleados públicos de CLM (salvo CSIF) se reunieron el miércoles para programar nuevas acciones y movilizaciones contra los planes de ajuste que está imponiendo el Gobierno de Castilla-La Mancha y que recortan tanto sus salarios y sus derechos como los servicios públicos que prestan a las y los ciudadanos desde la administración autonómica.

públicos de la JCCM, en torno a un manifiesto reivindicativo en el que se exige la recuperación de los derechos laborales y económicos que les ha arrebatado el Gobierno Cospedal.

Los sindicatos harán un intenso seguimiento del proceso de elaboración y tramitación parlamentaria de los Presupuestos de Castilla-La Mancha para 2012, y buscarán los momentos y espacios procesales idóneos para convocar a los empleados públicos a expresar públicamente su rechazo.

Las organizaciones sindicales han ratificado su unidad de acción y han acordado iniciar un proceso de recogida de firmas entre las y los empleados

Además, los sindicatos de las y los empleados públicos de la



JCCM promoverán la movilización del conjunto de la sociedad de Castilla-La Mancha en defensa de los servicios

públicos, con la convocatoria de manifestaciones en todas las capitales de provincia en una fecha próxima.

Reducción del 25% de médicos en Urgencias del hospital de Hellín

A partir del próximo lunes 16 de abril habrá tres facultativos menos, uno por cada turno

La plantilla de médicos que atienden el Servicio de Urgencias del Hospital General de Hellín se va a reducir en un 25%, disminuyendo de 15 a 12 facultativos a partir del próximo lunes según ha podido saber CCOO. La consecuencia directa es que va a haber un médico menos de servicio en cada uno de los turnos, que ya están muy ajustados; y, por lo tanto, se dará un peor servicio a las y los ciudadanos.

La situación va a empeorar especialmente en los fines de semana ya que el servicio de guardia ya era tan ajustado que no se podrá atender con los efectivos que quedan, a no ser que se tenga pensado contratar guardias con contratos precarios.

CCOO exige al Gobierno regional y a su Presidenta que respeten al menos la situación actual en el hospital de Hellín y que no perjudiquen más a las y los usuarios de un servicio tan esencial como es el de Urgencias Hospitalarias, teniendo en cuenta, además, que desde este Hospital de Hellín se atiende a toda la Sierra de Segura, que tiene especiales dificultades de acceso por carretera.

Jóvenes CCOO emprenderá movilizaciones contra los recortes educativos y sanitarios



Jóvenes CCOO rechaza el recorte de 10.000 millones de euros en educación y sanidad y emprenderá una campaña de movilizaciones contra los recortes educativos y sanitarios, informando y organizando a la juventud así como estableciendo alianzas con otras organizaciones juveniles y apoyando cuantas iniciativas se tomen en este sentido.

Este ataque a la educación pública, al igual que el de la sanidad, no hará más que agravar la situación sociolaboral de la juventud española, y se traducirá en mayor desempleo, desigualdad, aumento de la exclusión social y limitación de las expectativas de progreso y desarrollo para el futuro.